



## 鉄鋼製品販売 8 億トン達成

POSCO JAPAN 株式会社

韓国の製鉄会社 POSCO（ポスコ）は、1972 年から鉄鋼製品の生産・販売を開始して以来、43 年ぶりに販売累計 8 億トンを達成しました。

8 億トンという数字は、中型自動車にすると 9 億 4 千万台分、30 万トン級の超大型タンカーなら 2 万隻を作ることができる量となります。

鉄鋼製品は主に自動車部品や家電、建築材、形鋼など多様に渡り使用されており、POSCO はそれらを世界中の拠点に輸出し、販売を伸ばしています。

またこの数年では、厚板、線材、ステンレス、電気鋼板など様々な製品群から、環境に配慮した製品や新製品の開発・販売を進め、収益性と競争力向上を強化し、今後はその様な高付加価値製品を中心に販売拡大を目指しています。

この度、販売累計 8 億トン達成の意義を噛み締める為、2015 年 9 月 21 日に韓国ソウルのポスコセンターにて、鉄鋼不況の克服と販売拡大に向けた決意大会を開催しました。その場で鉄鋼事業本部長 呉仁煥（オ・インファン）は、「鉄鋼製品の 8 億トン累積販売という歴史的な記録達成は、各自の立場で黙々と役割を果たしてくれた結果」と評価をしつつ、「現在の危機をチャンスに切り換え、世界 No. 1 の鉄鋼会社として再飛躍できるように全力を尽くそう」と呼びかけました。

